

## **Gubernur Sulsel Serahkan Langsung Buku Karya Siswi SMP asal Luwu Timur ke Presiden**

**Suhardi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 2, 2020 - 16:18



*Foto : Gubernur Sulsel HM Nurdin Abdullah menyerahkan langsung buku berjudul Ceritaku Ceritamu karya Hazura Indar Faradiba ke Presiden Republik Indonesia Joko Widodo di Istana Negara, Senin (2/11/2020).*

JAKARTA –Ada hal menarik saat Gubernur Sulsel, H. Muhammad Nurdin Abdullah, melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Luwu Timur pada 21-23

September 2020 lalu.

Ketika Gubernur Sulsel berada di kawasan PT. Vale Indonesia, seorang anak yang masih duduk di kelas 2 SMP yang bernama Hazura Indar Faradiba tiba-tiba menghampiri Gubernur Sulsel, Nurdin Abdullah untuk menyerahkan sebuah buku hasil karyanya sendiri dengan judul “Ceritaku Ceritamu”, yang berisikan pengalaman Hazura selama masa pandemi Covid-19 berlangsung.

Sambil menyerahkan Buku karya tulisannya tersebut, Hazura Indar Faradiba saat itu menaruh harapan besar kepada Gubernur Sulsel agar bukunya disampaikan secara langsung kepada Presiden Republik Indonesia, Ir. Joko Widodo.

“Saya berharap buku saya disampaikan dan dibaca langsung sama Bapak Presiden,” pinta Hazura, kala itu.

Menurut Hazura, Buku tersebut merupakan karya satu-satunya anak yang masih duduk di bangku kelas 2 SMP yang menyampaikan ceritanya selama masa pandemi Covid-19 lewat buku.

“Ini buku Ceritaku Ceritamu memang edisi khusus Corona. Dan satu-satunya di Indonesia,” ungkapnya.

Gubernur Sulsel, Nurdin Abdullah setelah menerima Buku tersebut mengatakan akan menyampaikan langsung buku tersebut kepada orang nomor satu di Indonesia tersebut.

“Iya, ini bagus bukunya. Saya janji akan sampaikan langsung ke Bapak Presiden bukunya,” ungkap Nurdin Abdullah didepan Hazura Indar Faradiba.



Dan hari ini, Senin (02/11/2020), Gubernur Sulsel, Nurdin Abdullah menepati janjinya kepada Hazura. Nurdin menyerahkan secara langsung Buku berjudul Ceritaku Ceritamu karya anak Luwu Timur, Hazura Indar Faradiba, ke Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, di Istana Negara.

Di sela-sela pertemuan dengan Presiden Jokowi, Nurdin Abdullah

menyampaikan bahwa, ada buku karya anak Kabupaten Luwu Timur, Sulawesi Selatan yang berisikan pengalamannya selama masa pandemi Covid-19 berlangsung.

“Izin Bapak Presiden, saya menyampaikan amanah dari anak Luwu Timur yang menuangkan ceritanya selama masa pandemi Covid-19 melalui buku yang berjudul Ceritaku Ceritamu,” kata Nurdin Abdullah ketika menyerahkan Buku tersebut.

Sementara Pjs. Bupati Luwu Timur, Jayadi Nas mengucapkan terima kasih kepada Gubernur Sulsel yang telah menepati janjinya untuk menyampaikan Buku karya anak Lutim tersebut kepada bapak Presiden.

“Atas nama Pemerintah dan seluruh masyarakat Kabupaten Luwu Timur mengucapkan terima kasih banyak kepada bapak Gubernur Sulsel yang telah menepati janjinya untuk menyampaikan buku karya anak Lutim tersebut kepada Presiden RI,” tuturnya.

“Beginilah seharusnya seorang pimpinan yang memenuhi apa yang menjadi janjinya kepada masyarakat,” kata Jayadi Nas. (Kominfo/JIS)